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KONZEPT / CONCEPT  
NOMADIC JOURNEYS

DE 
NOMAD ist ein handgewebter Teppich, der durch seine Robustheit und 

gleichzeitig schlichte Eleganz besticht. Der Flor des NOMAD Teppichs 

wird aus 100% natürlicher, ungefärbter Schafwolle hergestellt und 

verleiht ihm dadurch eine weiche und zugleich kompakte Oberfläche. 

Die Wolle für NOMAD wird in keiner Weise chemisch behandelt, 

wodurch die natürliche Schönheit erhalten bleibt. Die sieben 

Farbstellungen entstehen ausschließlich durch die Verwendung der 

natürlichen Wollfarben, entweder in ihrer reinen Form oder als sorgfältig 

abgestimmte Mischungen. Die Palette von Naturtönen entsteht durch 

die natürliche Färbung der Wolle und verleiht jedem Teppich ein 

einzigartiges Aussehen. Der NOMAD-Teppich wird von Hand auf 

einer kombinierten Baumwoll- und Wollkette gewebt. Der Flor entsteht 

durch die Wollkette, die auf dem zweiten Kettbaum aufgezogen ist. 

Für zusätzliche Verstärkung und Stabilität der Teppichstruktur werden 

zwei Baumwollzwischenschüsse eingewebt. Diese hochwertige 

Handarbeitstechnik, auch bekannt als ‹double back›, macht den

 Teppich besonders haltbar und stabil. Diese handwerkliche Finesse 

in der Herstellung macht den NOMAD-Teppich zum robusten und 

langlebigen Begleiter für jeden Wohn- und Arbeitsbereich aus.

EN 
NOMAD is a hand-woven rug that impresses with its robustness and 

simple elegance. The pile of the NOMAD rug is made from 100% natural, 

undyed sheep’s wool, giving it a soft yet compact surface. The wool for 

NOMAD is not chemically treated in any way, preserving its natural 

beauty. The seven colourways are created exclusively by using natural 

wool colours, either in their pure form or as carefully matched blends 

created by naturally dyeing the wool which gives each rug a unique look. 

The NOMAD rug is woven by hand on a combined cotton and wool warp. 

The pile is created by the wool warp, which is strung on the second warp 

beam. Two intermediate cotton wefts are woven in for additional 

reinforcement and stability of the carpet structure. This high-quality 

handicraft technique, also known as ‘double back’, makes the rug 

particularly durable and stable. This craftsmanship makes the NOMAD 

rug an ideal choice for high footfall living and working areas.
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Wolle /  Wool

Handgewebt / hand woven

Erhältlich in folgenden Maßen / available in following sizes:  
140 x 200 cm / 170 x 240 cm / 200 x 300 cm /  
240 x 340 cm / 300 x 400 cm

Nomad 81080
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Bestellung / order

Breite / width (Y) cm

Länge / length (X) cm

Farbe / colour       Cut ( 7 mm ) A

A Col. 107

Produktdetails / product details

Grösse / size* 140 x 200 cm
170 x 240 cm
200 x 300 cm
240 x 340 cm
300 x 400 cm

Pol / pile 100 % Wolle / Wool

Kette / warp 100 % Baumwolle Garn / 
Cotton yarn

Gesamter Teppich / carpet in total 80% Wolle / Wool 
20% Baumwolle / Cotton

Florhöhe / pile height 7 mm

Gesamthöhe / total height 7 mm

Gewicht / weight 8,8 lbs/m

4 kg/m

Nomad 81080
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BENU Sea Recycled

Col. 105

Col. 107

Col. 137

Col. 115

Col. 117

Col. 125

Col. 127


